
　平成19年4月25日　　福生市議会だより　　NO.160　　（6）

平成19年第１回福生市議会定例会� （通告順に掲載）�一　般　質　問�
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１　安全安心なまちづくりについて
（１）安全安心なまちづくり施策の現状について
（２）今後の取り組みについて
２　放課後児童対策について
（１）放課後児童対策の現状について
（２）今後の取り組み方策について

１　障害者福祉について　
（１）障害者自立支援法の改正のポイントと利用者に対する
　　周知方法について
（２）心身障害学級の現状と今後のあり方について
（３）視覚障害者の日常生活給付支援事業について

１　福祉交通網について
（１）前回の一般質問後の進捗状況について
２　市民の健康づくりへの運動施策について
３　あいさつ運動と地域社会の活性化について
４　市の地球温暖化対策について
（１）市の取り組みについて
（２）今後の対策について

１　校庭の芝生化について
（１）小・中学校の校庭の芝生化事業の取り組みについて
２　都市基盤整備について
（１）五日市街道の歩道等の整備について

１　道路行政について
（１）五日市街道拡幅計画につき、その後の進展について
（２）基地引き込み線の踏み切り遮断機を、信号機に変える
　　ことについて
２　公園行政について
（１）日光橋公園のトイレ清掃管理について

１　緊急時の子どもの安全を守る連絡体制について
（１）現状と、現状の問題点について
（２）市民との協働による安全なまちづくりについて　
２　全児童対策の早期実現に向けての取り組みについて

１　健康医療行政について
（１）鳥インフルエンザ（Ｈ５Ｎ１型）対策について
２　少子化対策について
（１）子育て支援について
３　防犯行政について
（１）安全安心なまちづくりについて
４　地場産業の活性化について
（１）福生市を取り巻く地域経済について
５　教育行政について
（１）学力低下、いじめ、不登校の対策について

１　公立福生病院について
（１）医師不足について
（２）平成２１年に完成する新病院の構想について

１　横田基地について
（１）航空自衛隊航空総隊司令部の横田移駐について
（２）横田へのハワイからのミサイル防衛用の分遺隊の派遣
　　について　
（３）米軍機に搭載されている放射性物質（劣化ウラン）につ
　　いて
（４）日米共同統合演習（指揮所演習）について
（５）Ｃ－１３０輸送機の夜間低空での旋回訓練について
（６）正月三が日の飛行状況について
２　２００７年度（平成１９年度）市長の施政方針について
（１）米軍再編、自衛隊移駐などによって交付金の変化はど
　　うなるのか
（２）市民参加条例など、市民の主体づくりはどのように計
　　画されるのか
（３）基地西住宅の一部返還についての新年度の計画はない
　　のか

１　商業振興について　
（１）高齢者が安心して歩ける商店街の創出について
（２）福生市の個性を生かした商店街の活性化について
２　学校の安全対策について
（１）安全安心対策として学校へ安全専門員の配置について
（２）スクールゾーンや通学路の車の通行について

１　我が街福生を思う
（１）福生でいま対外的に誇れるものを何と考えるか

１　市内の地下埋設管の老朽化について
（１）ガスと他の埋設管の関係について
２　校庭整備について
（１）都の事業が上げられているがどのようなものか
（２）四小等の現在のひもの整備の改修について
３　永田橋周辺整備について
（１）周辺の整備と補償等について
４　フットサルができるコートの整備について
（１）テニスコート内でフットサルができるコートの整備に
　　ついて

１　指定管理者制度について
（１）現状と現時点までの課題、問題点について
（２）財政効果について
（３）今後の目標設定について
２　教育行政について
（１）学校給食費の収納状況について
（２）市内小・中学校の現状について

１　道路行政について
（１）狭隘道路（赤道）の現在の状況について
２　生活環境行政について
（１）地域猫制度について
３　福生第一中学校南門の避難路対策について
（１）福生第一中学校南門のバリアフリー化と避難路対策に
　　ついて

１　環境行政について
（１）環境基本計画の進捗状況について
（２）容器包装等のリサイクルについて
２　福祉行政について
（１）障害者自立支援法について
（２）福生市の障害児・保護者の置かれている状況について
３　教育行政について
（１）いじめ問題について、その状況と対策について
（２）市内学校の学校保健委員会の設置状況について

１　子育て支援について
（１）経済的な負担軽減施策の充実について
２　片倉自転車跡地について
（１）地元住民の意向調査を行い、都に活用提言をすべきで
　　はないか
３　福祉センター内郵政公社のＡＴＭについて
（１）撤去の候補となっていると聞くが存続を
４　横田基地について
（１）飛来する軍用機の部品の放射性物質の使用問題につい
　　て
（２）航空自衛隊総隊司令部の移転計画の現況は
（３）第１３空軍分遣隊の移転について　

１　拝島駅の工事及び北口周辺整備等について
（１）拝島駅の工事の遅れ等について
（２）北口周辺整備等について
２　生活基盤整備について　
（１）永田橋のサイクリングロードの立体化について
（２）福東地区滑走路下の活用について
３　教育行政について
（１）給食費の滞納について
（２）修学旅行等について
（３）地域会館等の和室の畳がえについて
（４）学校等公共施設の屋上緑化について
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